

*Ich habe zugeschaut, wie die Sonne langsam unterging,  
bin dann aber trotzdem erschrocken, als es plötzlich dunkel war.*

# Tilde Salimbeni-Maldina

«Grazie» allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die ich beim Abschied meiner lieben Mutter erfahren durfte.

Ein besonderer Dank geht an Pastoralassistenten Herrn Volker Schmitt, an die Ärzte und das Pflegepersonal des Universitäts-Spitals Zürich und der Kliniken Hirslanden und Susenberg in Zürich.

Thalwil, Januar 2018

Reto Salimbeni